

Gelungene Seniorenweihnachtsfeier

Die Seniorenweihnachtsfeier in der Stadthalle bot erneut für ältere Menschen die Möglichkeit, Freunde zu treffen und die besinnliche Vorweihnachtszeit zu genießen.

Eingeladen hatte der AWO Ortsverein Langenfeld, die Stadt unterstützte die Veranstaltung. In diesem Jahr wurde das unterhaltsame Programm ausschließlich von Langenfelder Gruppen bestritten. So waren die Musikschule, der AWO-Chor, der Langenfelder Kinder- und Jugendchor, Susannes Ballettschule und die Sportgemeinschaft Langenfeld vertreten.

Wochen-Anzeiger 18.12.19



Gelungene Seniorenweihnachtsfeier

Die Seniorenweihnachtsfeier in der Stadthalle bot erneut für ältere Menschen die Möglichkeit, Freunde zu treffen und die besinnliche Vorweihnachtszeit zu genießen. Eingeladen hatte AWO Ortsverein Langenfeld, die Stadt unterstützte die Veranstaltung. In diesem Jahr wurde das unterhaltsame Programm ausschließlich von Langenfelder Gruppen bestritten. So waren die Musikschule, der AWO-Chor, der Langenfelder Kinder- und Jugendchor, Susannes Ballettschule und die Sportgemeinschaft Langenfeld vertreten.

Foto: Michael de Clerque